



Netzwerk-Kaffee:

Grenzen aufzeigen

Do, 20. Februar 2020
08:30 – 10:00

Inputgeberinnen:

Alisha Akii & Yara Hofbauer

www.upright.at

Inhalt

Von Grenzüberschreitung betroffene Personen hoffen häufig, dass sich die Situation von selbst bessert. Das ist ein Trugschluss, denn am effektivsten ist es, Grenzüberschreitungen sofort anzusprechen.

Das interaktive Netzwerkfrühstück dreht sich um die Frage, ob und wie wir Grenzen gegenüber jedermann - Vorgesetzten, Kolleg/innen oder Kund/innen - aufzeigen können. Wir freuen uns auf einen gemütlichen Start in den Tag und einen angeregten Austausch über Erfahrungen und Strategien.

upright The logo for 'upright' features the word in a cursive script, with a thin black line arching over the letters 'r', 'i', 'g', and 'h'. A small black arrowhead points to the right at the end of this line.

- ↳ Grenzüberschreitungen als solche anerkennen
- ↳ Der Einfluss von Scham und Schuldsuche bei sich selbst
- ↳ Taktiken, Grenzen aufzuzeigen
- ↳ Grenzen einfordern: Rechtliche Bestimmungen als Empowerment

Teilnahme p.P.: EUR 28.- (exkl. USt.)
Anmeldung unter office@upright.at